
 
 

 

ISTITUTO SCOLASTICO COMPRENSIVO STATALE “VIA  GIACOSA” 

SCUOLA DELL’INFANZIA via Pontano 43/ via Mosso  – 20127 Milano 
SCUOLA PRIMARIA “CASA del SOLE” via Giacosa 46 –20127 Milano 

SCUOLA PRIMARIA “ V. RUSSO – E. PIMENTEL” via Russo 27 – 20127 Milano 
SCUOLA SECONDARIA di 1° grado “CASA del SOLE” via Giacosa 46 – 20127 Milano  

SCUOLA SECONDARIA di 1° grado “G. RINALDI” via Russo 23 – 20127 Milano 
Codice univoco UF6I7B C. F. 80125690158 Cod. MIIC8DD005 - Tel. 02/884.41578 -  Fax: 02/2892800 

e-mail: miic8dd005@istruzione.it miic8dd005@pec.istruzione.it sito www.icgiacosa.edu.it 

CONSIGLIO DI ISTITUTO IC GIACOSA 

VERBALE SEDUTA TELEMATICA DEL 30 MAGGIO 2022 

Il Consiglio di Istituto dell’IC Giacosa si riunisce alle ore 18:30 in modalità telematica, per mezzo 
dell’applicazione Meet di Google, per discutere il seguente ordine del giorno: 
  

1. Approvazione verbale seduta 21.3.2022.  

2. Consuntivo 2021: approvazione. 

3. Calendario scolastico a.s. 2022-2023: approvazione. 

4. Approvazione Bando Vicini di scuola fondazione Con I Bambini. 

5. Approvazione Bando Scuole Aperte comune di Milano. 

6. Approvazione Bando AttentaMente fondazione Cariplo. 

7. Riduzione oraria fine giugno scuola dell’infanzia. 

Comunicazioni 

a. Aggiornamento cantieri scolastici. 

b. Varie ed eventuali. 

 Presente Assente giustificato Assente 

DS Muraro 1   

Rappresentanti Genitori    

Barberini 1   

Borlini   1 

Duglio 1   

Elsheikh 1*   

Nait Laziz 1   

Rostagno   1 

Rubini 1   

Zamboni 1   

Rappresentanti Insegnanti    

Coltro Campi 1   

De Rosa 1   

Fortina 1*   

Gillio 1   

Greco 1   

Laguaragnella   1 

Maranini  1  

Zucchi 1   
TOTALE 11 (2*) 1 3 

 

Ospiti: DSGA Dott.ssa Rita Basile 



 
 

 
Il Presidente, verificata la presenza in connessione, per appello nominale, di 11 dei 17 consiglieri in 
carica (3 assenti regolarmente giustificati), constata la validità dell’adunanza e apre la seduta. 
 
1. Approvazione verbale seduta 21.03.2022 
 
Viene dato per letto il verbale inviato a tutti i consiglieri tramite posta elettronica. Non essendoci 
altre correzioni o proposte di modifica, il verbale viene messo in approvazione. 
 
DELIBERA N.14/2022 – “Approvazione verbale seduta 21.3.2022.” 
Approvato con voto favorevole di 9 degli 11 consiglieri presenti. (Astenuti: De Rosa e Greco assenti 
alla seduta del 21.03.2022). 
 
Alle 18:45 Elsheikh e Fortina si uniscono all’assemblea, il numero di consiglieri passa pertanto da 
11 a 13. 
 
2. Consuntivo 2021 Approvazione. 

Il DS e la DSGA illustrano il consuntivo 2021 (Allegati da 1a a 1n), approvato dai revisori. In dettaglio 
(modello H) Basile illustra l’avanzo della gestione precedente (vincolato 100%).  
Le principali entrate 2021 sono: finanziamenti dallo Stato, finanziamenti dal Comune di Milano e 
altre istituzioni pubbliche, finanziamenti dai privati (genitori per diario, assicurazione, gite). 
Le principali uscite 2021 sono: funzionamento della scuola, risorse per le attrezzature, i progetti 
(STEM, Educare, etc). 
Zucchi chiede se a settembre si può procedere con le richieste di “Diritto allo studio”: Basile risponde 
che è possibile. I fondi sono attualmente bloccati nei bilanci del comune/municipi. 
Greco chiede se è confermata la destinazione delle risorse per gli spazi arte, insegnanti e video per 
russo. Il DS conferma che nel momento in cui gli spazi saranno stati ristrutturati si potrà procedere 
con l’acquisto degli arredi.  
La programmazione in questi due anni è stata a volte stravolta, ma non mancherà a nessuno la 
possibilità di acquistare materiali di consumo.  
 
DELIBERA N.15/2022 – “Consuntivo 2021. Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 13 consiglieri presenti. 
 
 
3. Calendario a.s. 2022-2023: approvazione. 

Giorni aggiuntivi proposti: 31 ottobre, 9 dicembre, 24 aprile. Per un totale di 204 giorni di scuola. 
 
DELIBERA N.16/2022 – “Calendario a.s. 2022-2023. Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 13 consiglieri presenti. 
 

4. Approvazione della partecipazione al bando Vicini di scuola fondazione Con I Bambini. 

Finalizzato a combattere il dislivello fra scuole di centro e periferia e il “white flight”, tramite il 
rapporto con alcuni musei di Milano. Le classi che aderiranno avranno accesso gratuito a un numero 
di musei (es acquario civico) e ai rispettivi laboratori.  

Il progetto interessa 4 e 5 primaria e 1 secondaria.  



 
 

 
Potrebbe far parte del progetto il recupero delle vasche dietro al padiglione Gabelli, in 
collaborazione con l’acquario civico. 

De Rosa chiede le tempistiche: a partire dal 2023 per tre anni. Le attività verranno co-progettate 
con gli insegnanti. 

DELIBERA N.17/2022 – “Partecipazione al bando Vicini di scuola con la fondazione Con i bambini. 
Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 13 consiglieri presenti. 
 

5. Approvazione della partecipazione al bando Scuole Aperte del Comune di Milano. 

 Rifinanziamento del progetto Migrantour (fondazione Acra) e Fuorilalingua (teatro plurilingue – 
Associazione Asnada). Chiesto contributo di 2.500 € x 4 “blocchi”. Il progetto si terrà in orario extra-
scolastico (ma non è detto che li finanzino). 

DELIBERA N.18/2022 – “Partecipazione al bando Scuole aperte del Comune di Milano. 
Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 13 consiglieri presenti 

 

6. Approvazione della partecipazione al bando AttentaMente di Fondazione CARIPLO . 

Rete per le famiglie. Tutela degli alunni fragili. Capofila Tempo Per l’Infanzia, richiesta di rifinanziare 
il progetto Qubì Padova (sostegno psicologico ed economico).  

DELIBERA N.19/2022 – “Partecipazione al bando AttentaMente di Fondazione Cariplo. 
Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 13 consiglieri presenti 

 

7. Variazione dell’orario della Scuola dell’Infanzia. Presa d’atto. 

Richiesta di fermare le attività al 27 giugno per avere i giorni 28, 29 e 30 per riordinare gli spazi  
 
DELIBERA N.20/2022 – “Variazione dell’orario della Scuola dell’Infanzia. Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 13 consiglieri presenti. 
 
Comunicazioni  
 

a. Aggiornamenti cantieri:  

Sono in corso attività di cantiere leggere al 27. Il grosso dei lavori non parte a giugno per carenza di 
impalcature. 
 
La seduta termina alle 20:00 
 
Il Segretario        Il Presidente 
Alessandra Duglio       Valentina Barberini 

      
    
 


